

FCK- Fanclub Kuhnhöfen/Arnshöfen

Vor dem Heimspiel des 1. FC Kaiserslautern gegen St. Pauli überreichte der Vorsitzende des FCK, Stefan Kuntz, die offizielle Urkunde zum 25 jährigen Bestehen an den FCK Fanclub Kuhnhöfen/Arnshöfen. Zuvor konnte eine Abordnung des Fanclubs dem Museen im Stadion einen Besuch abstatten.



Der Fanclub hatte sein Jubiläum bereits im Sommer dieses Jahres mit einem Bunten Abend im Bürgerhaus Kuhnhöfen gefeiert. Aus dem Erlös dieser Veranstaltung war eine Spende in Höhe von 2000 Euro an den Hospiz Neubau in Dernbach übergeben worden. Ich möchte die Gelegenheit hiermit noch einmal nutzen allen zu danken, die bei der Veranstaltung im Juni mit geholfen haben, dieses Ergebnis für eine gute Sache zu erreichen.



Gerhard Hehl

FCK Fanclub Kuhnshöfen/Arnshöfen